

EXPOSICIÓN MONSTRUOS CREADOS POR ALUMNOS DEL C.P. RICARDO MALLÉN

Con motivo de la celebración en Calamocha de la IV edición del Festival Aragón Negro, la Sociedad Cultural y Deportiva, con el fin de implicar al mayor número de población posible en dicho proyecto, propuso a la dirección del Colegio Público Ricardo Mallén que idearan y materializaran los monstruos que tenían en sus mentes.

La estructuración de la idea quedaba en mano de las profesor@s del centro y la respuesta ha sido sorprendente. Más de 30 monstruos han tomado vida en manos de niños de 1º hasta 6º de primaria. Unas veces han sido trabajos individuales, otras por parejas; en ocasiones han trabajado grupos de clase e incluso se han unido todas las vías de un mismo curso para crear un monstruo.

Una vez expuestos en el recibidor del C.P. Ricardo Mallén, los propios alumnos han elegido los que más les han gustado y el resultado ha sido el siguiente:

Monstruo más votado: "La bestia de los tapones".

Segundo monstruo más votado: "Infernus".

Tercer monstruo más votado: "Príncipe oscuro"

Cuarto monstruo más votado: "Superhilitos" y "Monstruo papelero", ex aequo

Actualmente, los monstruos que han recibido más votación se exponen en el hall del cine-teatro de Calamocha los sábados y domingos en el horario de proyección de películas. El fin de semana pasado, más de 700 personas pudieron verlos y comprobar la creatividad de estos jóvenes calamochinos.